
令和４年度むかわ町鵡川厚生病院運営協議会（第２回）

１ 日 時 令和４年１２月２１日（水） １５時３０分～１６時１０分

２ 場 所 むかわ町産業会館第３会議室

３ 委員の出欠

毛 利 好 隆 出席

加 藤 務 出席

沼 田 智 明 出席

前 田 幸 男 欠席

古根川 隆 子 出席

木 澤 省 司 出席

宮 崎 晴 美 欠席

佐 藤 博 征 出席

鍋 城 弥 生 欠席

４ 説明のため出席した事務局職員

健康福祉課 課長 菅 原 光 博

同 介護Ｇ 参事 今 井 喜代子

同 保健Ｇ 主幹 高 橋 佳 香

（オブザーバー）

町国保穂別診療所 事務長 西 幸 宏

５ 指定管理者

北海道厚生連事業推進部 係長 井 上 亘

むかわ町鵡川厚生病院 院長 越 智 勝 治

事務長 柴 田 英 嗣

看護管理科長 内 海 郁 江

６ 議件 報告 （１）鵡川厚生病院の運営状況等について

その他（１）医師の働き方改革について

（２）訪問看護ステーションについて



７ 議事の概要

発言者 発 言 内 容

菅原課長 開会

毛利会長 あいさつ（省略）

柴田事務長 報告１ 鵡川厚生病院の運営状況等について

毛利会長 報告事項の１について、意見・質問を出していただきたい。

木澤委員 令和４年度収支実績見込みで、保健予防活動収益が減額となった要因は。

柴田事務長 これまで保健予防活動収益の収入としていた小児ワクチンについて、外来診療の収

入に置き換えたため減額となっている。

毛利会長 インフルエンザワクチンの接種状況は。

柴田事務長 まだ３００人分ほど余剰がある。

毛利会長 ４その他 厚生病院から医師の働き方改革について説明願います。

柴田事務長 医師の働き方改革に打ついて説明

木澤委員 医師の働き方について、具体的な検討はされているか。

柴田事務長 すでに、夜間・休日の医師については、外部からの派遣医師で対応中。

毛利会長 次に、厚生病院から訪問看護ステーションについて説明願います。

柴田事務長 訪問看護ステーションについて説明

・厚生病院内の一室を利用し、一般社団法人JIMOTOｰLが訪問看護ステーション「ま

ちのケアリハステーション」を開設

・訪問看護や訪問リハビリを、土日・夜間２４時間対応でサービス提供

木澤委員 訪問看護ステーションは、いつからサービス開始されるのか

柴田事務長 令和５年１月より利用可能

毛利会長 その他情報提供等はありますか

内海看護管理 コロナの状況について情報提供。１２月は２週目に入り発熱外来が増加。

科長 特に、休み明けの月曜日の受診が多く１５名前後受診し、７割程度が陽性。

木澤委員 感染者の症状は。重症者は。

越智院長 発症者の８割から９割は軽症。基礎疾患のある方等には薬の処方も。

（閉会）


